
【湊小学校集計結果】

理由・意見
回答
ア　賛成

富津市小中学校再配置に関するアンケート

理由・意見
・人数が増え、友人が増えることはいいと思うから。(2)
・人数が多い方が競い合いが生まれ、向上心、学力、学習意欲が高まるから。
・３２年から再配置とあるが、新校舎が出来た時点で利用させてほしい。
（今春入学の子どもたちに、数ヶ月でも新校舎を利用させてほしい）
・今春入学の子から、天羽中・東中の部活統合をお願いしたい。
（人数が足らずに廃部になるのは残念）
・校舎建て替えについて、事前の書面、案内等一切無しに口頭で説明するとい
うのは乱暴ではないか。
・説明会の保護者の反応で、この案が本当に将来の子どものためを考えてい
るか再考してもらいたい。
・今回の説明会での雰囲気は決して先進的ではなく衰廃的なイメージしか伝
わってこなかった。
・今回の案を遂行した場合、同様の問題が約１０年後の統合された湊小学校に
も起きてくることが予想される。
・「子どもが減ったから、どこの学校を残して統合する」のではなく「未來のため
に既存のものを壊して、より良い学校を作る」という情熱を持って説明してもら
いたかった。
・小中一貫校を推奨する。

ア　賛成（23人）
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エ　反対（1人）
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学校再配置に関する保護者の意見（回答数：50人）

ア　賛成（30人）

42%

イ　どちらかといえば

賛成（35人）

49%

ウ　どちらかといえ

ば反対（6人）

8%

エ　反対（１人）

1%

保護者の意見（回答数：72人／118人）
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・人数が少ないよりも多い方が良い。子どものうちから集団生活をさせ、学んでもらい
たい。統合にあたり、先生方の資質能力も高めて頂きたい。
・再配置に賛成だが、中学校の校舎を建て直す間、一緒の校舎はやめてもらいたい。
・来年に決めていくとか、そういう問題ではない。考えるのは３年後くらいで良い。
・子どもの数が減り、学習・スポーツ面、競い合うことも出来ず、学力・能力共に他の大
人数の学校に比べると低いと思う。
・人との関わりも含めると統合に賛成だが、安全面等気になるのでどちらとも言えな
い。
・小学校がなくなった地区は、若い人が離れ、ますます子どもの数の減少が加速され
るため、市にはその対策にも力を入れてほしい。
・スクールバス導入時など、災害時の帰宅方法など色々な場面に対する想定をしっか
りと行ってほしい。子どもたちの安全面をくまなく検討してもらいたい。
・湊小の校舎は古く、特にトイレは汚れ・におい・洋式トイレの設置等、改修を検討して
もらいたい。（２）
・目は行き届くが、クラス替え等も出来ないため子どもの逃げ場がないので、人数を増
やしてほしい。
・慣れるまでは大変だが、学校行事など、２クラスあったら競え合えるなど、いいことが
増えそうである。
・中学生は、各々の行動範囲も広くなり社会へと出て行くためにも再配置は良いと思
いう。
・どちらかといえば再配置には賛成だが、このアンケートは意味があるものなのか。
（もう既に決まっていることの説明のような気がする）
・この先の人生に影響の大きい高校受験がこの再配置にあたってしまうことが心配で
ある。
・小学生と中学生が同じ校舎で過ごすことは、部活動・精神面をはじめ色々な面で無
理がある気がする。天中の敷地内に仮設の教室を建設するか、湊と天神山を先に統
合、閉校した天神山小で中学生が学ぶなど、予算や大人や市又は教育委員会の事
情ではなく子どもたちの成長期を最優先で考えてもらいたい。
・説明会で出た想定外も含めて再検討していただきたい。

・可能な限り、地域と密着した小学校であってほしいと思うから。
（負担が大きくなるようであれば致し方ないとは思うが・・・・）
・小学校は今の場所で良いと思う。
・中学校は人気がなさ過ぎて閉鎖的な感じがする。


